elcomerciodigital.com Gijón

OLAYA SUÁREZ PREMIO AURELIO MENÉNDEZ-MERCEDES GARCÍA

«Mis profesores y compañeros son para mí como una familia»

25.09.08 - EVA G. LLERAI GIJÓN

Aurelio Menéndez y Mercedes García, siendo apenas unos adolescentes, conocieron en las aulas del Instituto Jovellanos el amor. Un viaje a Ribadesella uniría sus vidas y su pasión por la enseñanza para siempre. Por ello, por la preocupación del matrimonio por la educación y por el deseo del fundador de perpetuar la memoria de su esposa -fallecida en julio de 2007- se creó el premio Aurelio Menéndez-Mercedes García Quintana. Ayer, el galardón celebraba su primera edición y el fundador no podía haber escogido otra día mejor que el de Nuestra Señora de la Merced para hacer entrega del premio.

Olaya Suárez Magdalena -Una alumna 'diez', en el sentido literal de la palabra ya que su nota media es de diez puntos- recogió el premio de manos de un emocionado Aurelio Menéndez.

La joven, que en pocos días comenzará una nueva etapa de su vida en las aulas de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo, no encontró el verdadero amor en su paso por el instituto como le ocurrió a Aurelio Menéndez, pero para ella los buenos momentos vividos en el centro ya son suficientes: «Mis profesores y compañeros son para mí como una familia. Sin ellos no sólo no habría alcanzado una buena formación sino que, sin duda, tampoco habría crecido como persona», apuntó.

| Comparte esta noticia -











¿Qué es esto?

